

LA SEGUNDA VENIDA DE JESUCRISTO -SEÑALES ANTES DEL FIN-

ANTECEDENTES:

Para los que no pudieron estar presentes, hace 15 días terminamos nuestra semana de la celebración de la fiesta de la re-dedicación que celebró Jesús, según leímos en Juan 10:22. Fue una semana maravillosa en donde pudimos recorrer durante 8 días seguidos el significado de la luz de Cristo a través de todos los tiempos bíblicos. Y terminamos con la enseñanza del Gran Reinado Milenial de Jesucristo.

Unos 7 años antes de que se inicie ese reinado milenial de Cristo, van a ocurrir varios eventos, que vamos a repasar conjuntamente. Tendremos el tiempo de arrebatamiento y el periodo de la gran tribulación que nos relata el libro del apocalipsis.

En esta congregación tenemos por costumbre, que cada año hablamos de esos tiempos. Por una razón importante: Porque todos nosotros tenemos que estar listos para la segunda venida de Cristo. Y es nuestra responsabilidad anunciar esa venida permanentemente.

Porque algo muy importante que deben saber: Si yo no les anuncio para que se parparen para la segunda venida de Cristo, le estaría preparando para el fuego. Y no queremos eso, ¿verdad?

La consigna en esta congregación es: Que nadie se quede, ni se pierda la oportunidad de partir con Cristo en su segunda venida. ¿Amen?

Por tanto, en esta serie acerca de la **Segunda Venida de Cristo**, estudiaremos el tema: **Señales Antes del Fin. Oremos:**

Vayan conmigo a:

Mateo 24:3 Más tarde estaba Jesús sentado en el monte de los Olivos, cuando llegaron los discípulos y le preguntaron en privado: --¿Cuándo sucederá eso, y cuál será la señal de tu venida y del fin del mundo?

4 --Tengan cuidado de que nadie los engañe --les advirtió Jesús--.

5 Vendrán muchos que, usando mi nombre, dirán: 'Yo soy el Cristo', y engañarán a muchos.

6 Ustedes oirán de guerras y de rumores de guerras, pero procuren no alarmarse. Es necesario que eso suceda, pero no será todavía el fin.

7 Se levantará nación contra nación, y reino contra reino. Habrá hambres y terremotos por todas partes.

8 Todo esto será apenas el comienzo de los dolores.

9 "Entonces los entregarán a ustedes para que los persigan y los maten, y los odiarán todas las naciones por causa de mi nombre.

10 En aquel tiempo muchos se apartarán de la fe; unos a otros se traicionarán y se odiarán;

11 y surgirá un gran número de falsos profetas que engañarán a muchos.

12 Habrá tanta maldad que el amor de muchos se enfriará,

13 pero el que se mantenga firme hasta el fin será salvo

14 Y este evangelio del reino se predicará en todo el mundo como testimonio a todas las naciones, y entonces vendrá el fin.

Leamos también en: **Daniel 12:4**

“Tú, Daniel, guarda estas cosas en secreto y sella el libro hasta la hora final, pues muchos andarán de un lado a otro en busca de cualquier conocimiento (RV60: **y la ciencia se aumentará**)” y,

Lucas 21:25

"Habrá señales en el sol, la luna y las estrellas. En la tierra, las naciones estarán angustiadas y perplejas por el bramido y la agitación del mar.

ORACIÓN:

Amantísimo y Soberano Padre Eterno, te suplico Dios del cielo y de la tierra que Tu derrames abundante gracia. Que unjas mis palabras con la esencia de tu Santo Espíritu, que me proporciones una Iglesia hoy, que tenga Dios del cielo, la mente alerta, el oído dócil y el corazón dispuesto, que tu palabra caiga en buena tierra y que lleve mucho fruto. Me levanto en el hombre de Jesucristo de Nazareth contra todo aquello que pueda entorpecer los sentidos. Con la potestad que me has dado Dios, hato toda distracción de la mente y del diablo y la hago inoperante en Cristo. Te suplico que nos concedas en este día entender los misterios y las sazones que anteceden tu segunda venida victoriosa. Que podamos salir de aquí hoy anhelando y acelerando esa venida mediante la predicación de tu palabra a los perdidos de este mundo. En el nombre de Jesús. Amén.

INTRODUCCION:

El tema de la segunda venida de Cristo, es uno de mis temas favoritos de la biblia desde que era muy joven. Hablar de la segunda venida y todo lo que antecede a su venida, desde la perspectiva biblia, y a la luz de los acontecimientos modernos, es hacer de la palabra de Dios, un tema de actualidad. Hoy usted y yo vamos a revisar esas profecías y lo vamos a comparar con los hechos actuales para que podamos discernir juntos los tiempos y la sazones. Como vamos a ver, Jesucristo mismo exhorto a los discípulos a

hacer eso, a estar muy pendientes de todos los acontecimientos que anteceden a su venida. Mi tarea hoy entonces, para aquellos que por sus ocupaciones no leen las noticias y revisan estos asuntos, es darles cifras que le van a abrir los ojos a la realidad de la venida de Cristo.

Si revisamos un poco sobre la naturaleza humana, observamos que uno de los interrogantes mas buscados por el ser humano es poder decifrar la incognita del futuro.

Desde la antigüedad hasta nuestros días, el hombre ha querido decifrar las señales de los cielos y su relación con su futuro. Un ejemplo de esto, son las creencias paganas del horoscopo babilonico de los 12 signos del zodiaco, que son una creencia de la [astrología](#) (mitología) (ojo no astronomia, que es una ciencia), que indican que los fenómenos del cielo se reflejan o rigen las actividades humanas, de forma que se sostiene que los doce signos (cáncer, libra, escorpio, sagitario, leo, pisis, acuario, tauro, capricornio, aries, géminis y virgo) representan doce personalidades básicas o modelos de expresión característicos. Esta creencia pagana ha sido traída de los Indues y los Chinos quienes estan fuertemente aferrados a ellas. A pesar de que la astronomia ha demostrado la inexactitud de la astrologia, mucha gente sigue aferrada a sus pronosticos y todos los dias viven consultandolos por radio, TV e internet.

La astronomia, no la astrologia, ha demostrado el impacto del movimiento de los planetas y la luna en las condiciones atmosfericas de la tierra debido a la influencia de los campos magneticos que gobiernan a los astros, pero eso no tiene nada que ver en nuestro futuro espiritual.

No es malo hacerse el interrogante sobre el futuro. Lo malo es a quien lo estas consultando. A los seres inanimados creados por Dios, o al creador de esos astros?.

Para nosotros los cristianos, la biblia es la fuente de todo pronostico futuro. Por eso para poder entender nuestro futuro es necesario que estudiemos la profesia biblica y pidamos revelacion del Espiritu Santo para entenderla. No conocer las señales de Dios y buscar señales del horoscopo y adivinos son actos abominables delante de Dios. A Jesucristo le hicieron preguntas al respecto.

Mateo 16:1 Los fariseos y los saduceos se acercaron a Jesús y, para ponerlo a prueba, le pidieron que les mostrara una señal del cielo.

2 Él les contestó: «Al atardecer, ustedes dicen que hará buen tiempo porque el cielo está rojizo,

3 y por la mañana, que habrá tempestad porque el cielo está nublado y amenazante. Ustedes saben discernir el aspecto del cielo, pero no las señales de los tiempos.

Pero ya en una forma mas intima con sus discipulos el procedio a hacerles una impresionante revelacion de esas señales alli en Mateo 24.

Por eso hoy en la intimidad de los llamados, el Señor quiere repetirnos el mensaje, que nos ha llevado a estudiar hoy el tema: **Señales Antes del Fin.**

En medio de las circunstancias que estamos viviendo, Dios nos quiere hablar con sentido de urgencia para avivar el fuego de la fe a sus escogidos con esta expectativa. Los tiempos finales se están acercando y es prudente que todos congregados en el nombre del Mesías Ungido de Israel en la tierra estén atentos, despiertos y velando, para que su venida no nos tome por sorpresa.

DESARROLLO:

¿Por qué es importante hablar de la profecía bíblica?-

Porque gran parte de las señales están cumplidas y es necesario conocerlas. Especialmente aquella que relata la segunda venida de Cristo.

La importancia de la segunda venida de Cristo está acentuada por el hecho de que **uno en cada treinta** versículos la menciona. **Por cada referencia a su primera venida, hay ocho que mencionan la Segunda Venida.** El arrebatamiento de la iglesia es cuando Jesucristo venga y se lleve a un grupo elegido de todas las naciones del mundo por el mensaje del evangelio. Ese evento no debe confundirse con su regreso visible y glorioso con su gente, para pelear contra el Anticristo y contra sus fuerzas, cuando **"todo ojo le verá"** (Apocalipsis 1:7).

Porque debemos conocer el tiempo que estamos viviendo.

Porque estamos viviendo los últimos días de acuerdo a la palabra de Dios. Las señales están cumplidas. Los juicios de Dios están pronto a derramarse sobre la tierra, y es urgente seguir predicando el evangelio de Jesucristo.

En la biblia encontramos **7 Señales que ya están prácticamente cumplidas** en nuestro tiempo. Estamos a pocos minutos o segundos de su venida y es necesario que sepamos y entendamos los acontecimientos actuales para así poder comprender la profecía y nos tome por sorpresa.

Lucas 17:28 "Lo mismo sucedió en tiempos de Lot: comían y bebían, compraban y vendían, sembraban y edificaban. 29 Pero el día en que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo fuego y azufre y acabó con todos. 30 "Así será el día en que se manifieste el Hijo del hombre.

"Lo mismo sucedió en tiempos de Lot: comían y bebían, compraban y vendían, sembraban y edificaban"

Hace dos mil años los discípulos le preguntaron a Jesús acerca del fin. Como vimos en

nuestra lectura inicial: "...--¿Cuándo sucederá eso, y cuál será la señal de tu venida y del fin del mundo? (Mat.24:3b).

Veamos hoy las señales cumplidas. En Mateo, Lucas y Daniel podemos destacar 7 señales antes del fin:

- 1) **La venida de falsos Cristo.** “*Respondiendo Jesús, les dijo:*
Verso 4 --Tengan cuidado de que nadie los engañe --les advirtió Jesús--.
Verso 5 Ventrán muchos que, usando mi nombre, dirán: 'Yo soy el Cristo', y engañarán a muchos. (Mat.24:4-5) Y está sucediendo
- 2) **Guerras y rumores de guerras.** “*Verso 6* Ustedes oirán de guerras y de rumores de guerras, pero procuren no alarmarse. Es necesario que eso suceda, pero no será todavía el fin. (Mat.24:6)
- 3) **Calamidades mundiales.** “*7* Se levantará nación contra nación, y reino contra reino. Habrá hambres y terremotos por todas partes. (Mat.24:7)
- 4) **La multiplicación de la maldad.** “*12* Habrá tanta maldad que el amor de muchos se enfriará, *13* pero el que se mantenga firme hasta el fin será salvo (Mat.24:12-13) Todos somos testigos del aumento de la violencia.
- 5) **La predicación del evangelio.** “*14* Y este evangelio del reino se predicará en todo el mundo como testimonio a todas las naciones, y entonces vendrá el fin. (Mat.24:14) Así es: se esta predicando en todo el mundo
- 6) **El aumento de la ciencia.** (Dan.12:4) *Hace 2600 años recibió esta profecía el profeta Daniel y se cumple en nuestros días con el aumento de la ciencia.*
- 7) **Señales en el sol, la luna y las estrellas.**(Luc.21:25). Sabemos ya, de las explosiones solares, de los tsunamis o maremotos, y de estrellas que amenazan con caer a la tierra. Pero aun falta lo peor.

Hoy vamos a ver algunas de ellas: Volvamos a Mateo 24:3

Estando Él [Jesús] sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo:

Mateo 24:3

Más tarde estaba Jesús sentado en el monte de los Olivos, cuando llegaron los discípulos y le preguntaron en privado: --¿Cuándo sucederá eso, y cuál será la señal de tu venida y del fin del mundo?.

Jesús respondió mencionando muchas señales que indicarían la proximidad del fin. (El término **fin del mundo** empleado en este pasaje no se refiere a la desaparición física del planeta, sino al fin del dominio que actualmente ejerce el hombre sobre la Tierra).

Si bien muchas de las señales que El mencionó aluden a calamidades que azotan el mundo desde hace siglos, no deja de asombrar el incremento en la magnitud y frecuencia de todas ellas en los últimos tiempos.

Mateo 24 :6, 7b

Mat 24:6

“6 Ustedes oirán de guerras y de rumores de guerras, pero procuren no alarmarse. Es necesario que eso suceda, pero no será todavía el fin. (Mat.24:6)

Mat 24: 7a Se levantará nación contra nación, y reino contra reino.

ISRAEL Y PALESTINA

Ningún otro periodo de la Historia ha conocido una escalada bélica como la acaecida durante el siglo XX. La Cruz Roja Internacional estima que en ese lapso más de 100 millones de personas perecieron a causa de las guerras. Desde la Segunda Guerra Mundial han estallado más de 150 guerras de grandes proporciones, así como cientos de alzamientos armados y revoluciones. La cifra de víctimas fatales en enfrentamientos bélicos desde el final de la Segunda Guerra Mundial supera ya los 23 millones.

Hoy el mundo está viviendo una tensión entre dos grandes potencias militares: Rusia y Estados Unidos, a raíz de la guerra en Ucrania. Estamos a un paso de que Rusia, dispare una bomba nuclear contra Ucrania para acabar de una vez por todas con esa guerra y que Estados Unidos, que defiende a Ucrania, le responda con igual violencia, y ya estamos en una barbarie de guerra. El momento que vivimos es bastante tenso...

El periódico the Washington Post declaró: “Los conflictos bélicos del siglo XX (y estos del XXI), han sido guerras totales, libradas contra civiles y combatientes por igual. [...] Y estas, en comparación, a las bárbaras batallas de siglos pasados, fueron solo escaramuzas callejeras. El arsenal de armas que hoy disponen las grandes potencias son demasiado destructivas. El promedio de armas estratégicas de EE. UU./Rusia es de alrededor de 400 kilotones que son aproximadamente 20 veces más potentes que los utilizados en 1945, contra Hiroshima y Nagasaki.

[¿Qué tan poderosas son las armas nucleares modernas? El ejercito es el arma mas fuerte – SacoLife.com](http://SacoLife.com)

Mateo 24:7b.
Habrà hambres

La crisis alimentaria mundial iniciada en 2022 es el producto de un rápido aumento en los precios de los alimentos y en la escasez de suministros de alimentos en todo el mundo. Los impactos del cambio climático (olas de calor, inundaciones y sequías) en diferentes partes del mundo se sumaron a la crisis económica y de seguridad alimentaria provocada por la pandemia de COVID-19 y a la invasión rusa de Ucrania.

[Crisis alimentaria mundial de 2022 - Wikipedia, la enciclopedia libre](#)

En el 2021, el hambre afectó a alrededor de 193 millones de personas en 53 países o territorios. Esta cifra representa un incremento de casi 40 millones de personas en comparación con las cifras máximas ya registradas en 2020. Son datos que se desprenden del Informe Global sobre Crisis Alimentarias 2022 publicado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y el Programa Mundial de Alimentos (PMA).

El informe revela que este nivel récord incluye a las 570.000 personas en Etiopía, el sur de Madagascar, Sudán del Sur y Yemen que se encuentran en la fase de catástrofe alimentaria.

[Inseguridad alimentaria y hambre en 2022 | eACNUR](#)

En la actualidad, 79,5 millones de personas se han visto obligadas a abandonarlo todo para huir de la violencia. El acceso al alimento es una de las prioridades que ACNUR se encarga de cubrir cuando los refugiados y desplazados llegan a un campo o asentamiento.

El hambre causa el 45% de las muertes en niños menores de 5 años. En muchas ocasiones, los niños llegan con síntomas de desnutrición a los campos de refugiados.

<https://eacnur.org/es/actualidad/noticias/muertes-por-hambre-en-el-mundo>

El hambre por regiones: Asia y el Pacífico 418 millones África Sub-Sahariana 282 millones Latinoamérica y el Caribe 60 millones Mujeres, niñas y niños El 60% de las personas con hambre son mujeres Ocurren 8 millones de muertes prematuras al año por la malnutrición.

[Datos de Hambre y Pobreza – The Hunger Project México \(thp.org.mx\)](#)

RB60 Mateo 24: 7 c y habrá pestes,

Pestes (Epidemias) -

1. Peste Negra o Muerte Negra: La gran epidemia de la edad media: La pandemia más destructiva en la historia de Europa fue la peste bubónica que asoló al Viejo Continente entre los años 1348 y 1361, ya la que se dio el nombre de "muerte negra".
2. La gripe Española Aquella plaga, que se desencadenó en la primavera de 1918, llevó a la tumba a cerca de 40 millones de personas.
3. La Poliomielitis es enfermedad infecciosa viral del sistema nervioso central que en muchos casos provoca, como secuela, una parálisis. La mayor incidencia se produce entre los 5 y los 10 años, denominándose en este caso parálisis infantil.
4. El SIDA (acrónimo de síndrome de inmunodeficiencia adquirida) que en sus inicios se le denominó la PESTE ROSA porque tenía mayor incidencia en homosexuales es una enfermedad que afecta a los humanos infectados por el VIH. 1980. Más de 25 millones de personas murieron de SIDA desde 1981. África tiene 14 millones de huérfanos a causa del SIDA. A fines de 2008, las mujeres representaban el 50% de todos los adultos que viven con VIH en todo el mundo. En países en vías de desarrollo y en transición, 9,5 millones de personas tienen necesidad inmediata de medicamentos para el SIDA para salvar sus vidas; de éstos, sólo 4 millones (42%) los están recibiendo.
- 5.- La pandemia del coronavirus con el que **el mundo aun sigue luchando** ha cobrado la muerte de mas de 6 millones de personas en todo el mundo.

<https://cnnespanol.cnn.com/2022/03/07/muertes-globales-covid-19-6-millones-trax/>

Hace menos de 26 años, la ciencia médica creía haber vencido un amplio espectro de virus y bacterias mortíferos. A pesar de ello, la incidencia de dichas enfermedades ha experimentado un incremento espectacular. En un despacho de la agencia AP se lee:

«La aparición de cepas bacterianas contra las que resulta inofensivo el arsenal antibiótico de que disponemos hoy en día puede suponer un peligro mayor para la salud pública que el propio sida. Dolencias que se consideraban vencidas están volviéndose incontenibles. Los científicos dan por hecho que se producirá una crisis epidemiológica.» y para el caso del coronavirus, **ya se ha advertido que la nueva cepa es más contagiosa. Le cerraron las puertas a esa cepa que apareció por primera vez en Inglaterra, y ya se está reportando poco a poco en otros países.**

Mateo 24:7 d. y habrá terremotos por todas partes.

Terremoto de Haiti (Enero 2010)

El almanaque universal nos informa que entre los años 1000 y 1800 se produjeron 21 terremotos de gran magnitud. En cambio, entre 1800 y 1900 tuvieron lugar 18 sismos de consideración. Entre 1900 y 1950 hubo 33 movimientos telúricos de grandes proporciones, ¡casi tantos como los ocurridos en los 850 años anteriores!

Entre 1950 y 1991 el número se elevó a 93, casi el triple que en el medio siglo anterior. En total esos terremotos cobraron la vida de un millón trescientas mil personas. Numerosos científicos predicen que estamos entrando en una fase de grandes trastornos telúricos.

El Tsunami del 2011 en Japón, fue el terremoto más poderoso jamás registrado en Japón, y el cuarto terremoto más poderoso del mundo desde que comenzaron los registros modernos en 1900. El terremoto desencadenó poderosas olas de tsunami que pueden haber alcanzado alturas de hasta 40,5 metros.

Desde ese tiempo hasta la fecha se han registrado muchos temblores y terremotos en México, Guatemala, Colombia, Chile y otros países del mundo. Y el más reciente fue Grecia y Turquía en Noviembre pasado con derrumbe de edificios y muchos muertos. Una niña de 3 años fue rescatada con vida después de más de dos días de permanecer entre los escombros.

Mat 24:9 9 "Entonces los entregarán a ustedes para que los persigan y los maten, y los odian todas las naciones por causa de mi nombre. 10 En aquel tiempo muchos se apartarán de la fe; unos a otros se traicionarán y se odian;

Tribulación:

La persecución de los creyentes comenzó desde el día de la resurrección de Cristo y el día de Pentecostés y continuará hasta el fin.

En China, se reporta que las **Iglesias y cruces alucivas al cristianismo son destruidas, biblias quemadas, propiedades confiscadas, creyentes obligados a renunciar a su fe, religiosos encarcelados o desaparecidos**. El régimen de China está intensificando su política de mano dura contra las congregaciones cristianas en Beijing y varias provincias del país. Una persecución que no se detuvo aun frente a la crisis del coronavirus. Al contrario, el gobierno **aprovechó las medidas de aislamiento para acelerar el hostigamiento a las comunidades religiosas**.

<https://www.infobae.com/america/mundo/2020/07/12/biblias-cruces-e-iglesias-quemadas-como-es-la-persecucion-del-regimen-chino-contra-la-minoria-cristiana/>

En el 2020, Los cristianos coptos en Egipto fueron atacados por una multitud de musulmanes, con sus **iglesias y casas saqueadas** en la región egipcia de Munya. Los

ataques se debieron al rumor de que un cristiano había publicado un comentario en Facebook denigrando la imagen del Islam.

El grupo de extremistas utilizó cócteles Molotov para atacar a la comunidad copta ortodoxa en al Barsha el jueves pasado, al menos **una anciana fue hospitalizada con quemaduras después de que su casa fuera incendiada.**

Tomado de: <https://www.acontecercristiano.net/2020/12/cientos-de-musulmanes-atacan-iglesias-cristianas-en-egipto.html>

Kenia: “Mi esposo dijo que éramos cristianos y le dispararon en la cabeza”

16/06/2014 - 01:06 pm .- Un grupo de extremistas musulmanes vinculados a Al Qaeda desató el terror en un pequeño pueblo costero de Kenia desde anoche, asesinando a unas 48 personas por ser cristianas o por no hablar su idioma, y destruyendo todo lo que encontraron a su paso.

<http://www.aciprensa.com/noticias/etiquetas/cristianos-perseguidos/>

persecución religiosa en Las Florecillas y El Carrizal en Chiapas, Mexico, donde a las casas en que viven evangélicos o sus familiares se les ha quitado la luz y agua.

<http://www.protestantedigital.com/ES/Internacional/articulo/14967/Mas-de-cien-evangelicos-huyen-de-sus-hogares-en>

En Estados Unidos durante el gobierno de Obama, se buscó eliminar la palabra Merry Christmas alusivo al nacimiento de Cristo, y se impuso la frase: Felices Fiestas. Pero D Trump recuperó la frase y la mantuvo durante sus 4 años de gobierno. Sabemos que Cristo no nació en Diciembre, pero no importa la fecha cuando una celebración se haga para honrar a Cristo. Algo que ya se perdió, con el Sta Claus impuesto por el diablo. Y por eso nosotros nos unimos a la celebración bíblica de la re-dedicación, o Januka, en ese tiempo de fin de año, que esta mas libre de tanto mezcla de creencias.

Leer Más: <http://www.acontecercristiano.net/2014/05/musulmanes-radicales-secuestran-mas-de.html#ixzz35NmBCNec>

El pastor iraní **Behnam Irani**, que fue condenado en 2011 a seis años de prisión por cargos políticos, **fue golpeado en la cárcel y trasladado a un lugar desconocido** en la madrugada del 7 de junio.

Leer Más: <http://www.acontecercristiano.net/2014/06/pastor-irani-es-golpeado-brutalmente-en.html#ixzz35Nlfo3vK>

NAIROBI, Kenia. Decenas de extremistas atacaron una ciudad costera en Kenia, **matando a quienes no respondieran a sus preguntas sobre el islam** y a quienes no hablaran somalí. Según reporte de las autoridades, al menos 48 personas murieron y dos hoteles fueron incendiados.

Leer Más: <http://www.acontecer Cristiano.net/2014/06/extremistas-islamicos-sesinan-48.html#ixzz35NjB4YQg>

Durante el periodo comprendido entre noviembre de 2012 y marzo de 2014, se ha determinado que **Nigeria es el país más peligroso para los cristianos**, con Siria y Egipto en segundo y tercer lugar, según investigaciones de **Open Doors** (Puertas Abiertas).

Otros países que se incluyen en el **top 10** de los **países más violentos para los cristianos** son Pakistán, India, Irak y Kenia.

Según la lista de vigilancia mundial, una rama de Puertas Abiertas, **2.073 cristianos nigerianos fueron asesinados** en actos violentos relacionada con la fe, en el mismo período casi 5.500 cristianos perdieron la vida en todo el mundo. Sin embargo, los investigadores han observado que la cifra real puede ser "**significativamente superior**".

Con unos **170 millones de habitantes** integrados en más de 200 grupos tribales, **Nigeria, el país más poblado de África**, sufre múltiples tensiones por sus profundas diferencias políticas, religiosas y territoriales.

Más de **200 jóvenes cristianas** han sido secuestradas, las sacaron de un internado en la ciudad de Chibok del estado de Borno. Sus secuestradores pertenecen al grupo islamista radical **Boko Haram**, conocidos por perseguir y matar a los cristianos nigerianos.

Los estudiantes tenían **entre 16 y 18 años**, y se han convertido en el nuevo símbolo de la **campaña internacional** contra la trata de personas.

Este ha sido un grupo que **no acepta que las mujeres tengan acceso a la educación**.

Los medios internacionales habla del secuestro sin parar. Las últimas noticias dan cuenta de que **fueron llevadas a los países vecinos**, Chad y Camerún. **Allí son vendidas** por alrededor de 15 dólares. Algunas **se convirtieron en esposas** de quienes los compraron, otras son **esclavos sexuales**.

In 2019, the president of Nigeria, Muhammadu Buhari, claimed that Boko Haram was "technically defeated".[43] Shekau was killed and confirmed to be dead in May 2021.

Mat 24:14 Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin.

Sobre este asunto ya lo mencioné la semana pasada pero cabe repetirlo cuando dije lo curioso, que para poder cumplirse la profecía de ir al último lugar de la tierra, Dios se ideó algo maravilloso: La tecnología de las comunicaciones!!!.

Esta tecnología de las comunicaciones, es lo que más ha avanzado en los últimos 100 años. Es decir: en solo el 3% de la historia de la humanidad pasamos de la mula a jet en las comunicaciones. Pasamos de las palomas mensajeras al mensaje instantáneo del WhatsApp. Ya habíamos dado grandes pasos con la radio, la televisión, la prensa escrita, pero con la llegada del internet desde hace casi 30 años, avanzamos hace 20 años con las pagina web, el email y lo más sensacional: el WhatsApp!..

Pero todo este avance tiene un principal propósito: acelerar la venida del Señor. Y al acelerar la venida del Señor, se acelera el reinado de la bestia y el reinado milenial de Cristo.

En los últimos años aquí en Estados Unidos millones de latinos vinieron a los pies de Cristo. Las iglesias latinas se levantan rapidamente...los medios de comunicacion informan sorprendidos sobre esta explosion de conversiones en USA.y de milagros..esta tierra sera llena de la gloria de Dios como las aguas cubren el mar!! Sigamos orando por las naciones!

<http://noticristiana.obolog.es/noticia-tremendo-crecimiento-iglesia-cristiana-toda-america-noticristiana-2287533>

La Iglesia Cristiana Protestante/Evangélica en [América](#), a diferente de otras regiones del mundo, ha experimentado en los últimos 150 años un avance significativo, sobre todo si tomamos como punto de partida el hecho de que la principal fuente de colonización religiosa, ha sido de [carácter](#) católico.

Actualmente quienes profesan el protestantismo totalizan el 16% de la [población](#) latinoamericana.

En países como [Guatemala](#) o [El Salvador](#) el número de cristianos protestantes asciende al 30 %. La expansión de los últimos cincuenta años se debe esencialmente a la mayor disponibilidad de [medios](#) de [comunicación](#), tanto de audio como impresos, y en los últimos diez años, medios virtuales como la [Internet](#).

Mat 24:11 y surgirá un gran número de falsos profetas que engañarán a muchos.

Falsas Iglesias por el mundo se ha levantado y se estan levantando

CRISTO VIENE PRONTO!.

Que nada nos distraiga de poner al Señor en primer lugar. Es cierto que tenemos que atender nuestros trabajos y negocios, pero que esto sea un medio para apoyar la obra del Señor y el avance del evangelio en el mundo.

No podemos quedarnos dormidos. Tenemos que seguir en esa expectativa como la novia espera al novio.

Que no seamos sorprendidos como en los días de Lot:

Lucas 17:28 "Lo mismo sucedió en tiempos de Lot: comían y bebían, compraban y vendían, sembraban y edificaban. **29** Pero el día en que Lot salió de Sodoma, llovió del cielo fuego y azufre y acabó con todos. **30** "Así será el día en que se manifieste el Hijo del hombre.

Indiferencia al evangelio (Vida de placeres) Mateo 24:36-39

¡La venida de JESUCRISTO sería en los día similares a los que fueron los días de Noé (Mt. 24: 37; Lc. 17: 26), y los días de Lot (Lc. 17: 28-30)!

Génesis 6:5 Al ver el Señor que la maldad del ser humano en la tierra era muy grande, y que todos sus pensamientos tendían siempre hacia el mal,

PARA SER PARTE DE SU IGLESIA TENEMOS QUE HABER NACIDO DE NUEVO:

Dice la palabra de Dios en Hechos 3:19-20:

Hechos 3:19 Por tanto, para que sean borrados sus pecados, arrepíentanse y vuélvanse a Dios, **20** a fin de que vengan tiempos de descanso de parte del Señor, enviándoles el Mesías que ya había sido preparado para ustedes, el cual es Jesús.

QUIENES NO HEREDARAN EL REINO DE DIOS?

BODAS HOMOSEXUALES

1ª Corintios 6:9 ¿No saben que los malvados no heredarán el reino de Dios? ¡No se dejen engañar! Ni los fornicarios, ni los idólatras, ni los adúlteros, ni los sodomitas, ni los pervertidos sexuales, **10** ni los ladrones, ni los avaros, ni los borrachos, ni los calumniadores, ni los estafadores heredarán el reino de Dios. **11** Y eso eran algunos de ustedes. Pero ya han sido lavados, ya han sido santificados, ya han sido justificados en el nombre del Señor Jesucristo y por el Espíritu de nuestro Dios.

MINISTRACIÓN:

- Talves usted es una de esas personas que ha tomado la creencia del mundo que dice: El mundo no se va a acabar. El mundo se acaba para el que se muere.
- O que talves cree que el infierno no existe. Que este mundo es el infierno. Que el diablo no existe. Que el diablo somos nosotros.
- O peor aun: Es un gran intelectual que cree que la biblia es metafórica. Que habla en parabras y que nada de lo que se narra alli hay que tomarlo literal.
- Todas esas son mentiras del diablo. El diablo es el padre de la mentira. La biblia contiene la verdad. Y sus narraciones profeticas acerca de la venida de Cristo y los acontecimientos previos a su venida son señales que debemos tomar para estar listos.
- El llamado del Señor el día de hoy es que te prepares, que no te quedes.
- Sabes: Hay una estadística muy preocupante que indica que de la gente que asiste fielmente a una iglesia cristiana, solamente el 10 o 15% realmente están listos para venida del Señor. Es decir que si tu iglesia son 100 personas, solo 10 o 15 estan listos para ser llevados por el Señor antes de la gran tribulación.
- En la gran tribulación la persecución a los cristianos que se hayan quedado será muy violenta. Aquel que no se deje marcar con el numero de la bestia no podrá comprar ni vender nada.
- El consejo es: vive tu vida con la expectativa de recibir al Señor en cualquier momento y que no te quedes atrás.
- Vale la pena dedicar tu vida al Señor, vale la pena apartarte de todo pecado. Vale la pena dedicarte a ÉL, como lo hicimos en la semana de la dedicación. Vale la pena. Evitemos pasar por esos 7 años de tribulación posterior a su venida. Y anhelemos poder llegar a disfrutar el milenio con Cristo,. Lo que viene en el milenio para ti es algo inimaginable. Y mas allá del milenio es mucho mejor todavía. prepárate:
Maranatha!. Cristo viene a reinar muy pronto!. Debemos predicar la venida de Cristo!!

Es tiempo de llevar testificar. Porque Si no lo hacemos nosotros, quien mas lo puede hacer:

Ministración: Si No Lo Hago Yo: [https://youtu.be/ I4VNJlknHk](https://youtu.be/I4VNJlknHk)

OREMOS:

Amado Padre Celestial, Te damos gracias por revelarnos tus secretos y señales previos a tu segunda venida. Danos la fuerza y el valor necesarios para vivir nuestra vida aferrados a ti. Despojados de todo afán y ansiedad de este mundo, anhelando tu pronta venida. Estoy maravillado de este plan de rescate y de bendición que tienes preparado para los que te amamos y anhelamos tu segunda venida. Te doy gracias por el mesías que enviaste a morir en la cruz por mi. Que hubiera sido de nosotros sin ese acto de amor, que me permite tener esperanza para una eternidad contigo. A partir de hoy, viviré más aferrado a estas promesas que me llenan de fuerza y esperanza, para poder soportar el dolor y el sufrimiento pasajero. Gracias por darme tu Santo Espíritu que me da poder para vencer todo pecado y tentación y ser digno de ser levantado en las nubes antes de la gran tribulación. En Jesucristo el Señor, Amén.